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令和６年度  根本地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  第８次総合計画及び令和６年度主要事業について  

【日  時】  令和６年６月６日（木）  1 9： 0 0～  

【場  所】  根本交流センター  大ホール  

 

２  おもな意見  

①  ふるさと納税の返礼品充実に向けて今考えていることを教えてください。  

回答（産業観光課長）  

地元企業とアイデアを出し合っているところです。返礼品の数を増やす、人

気のある返礼品をさらに充実させるなどの取り組みを考えています。  

 

②  インバウンド事業への具体的な取り組みを教えてください。  

回答（産業観光課長）  

外国人観光客が市内の何に魅力を感じているのか、どこから来てどこへ行く

のかなどを研究しています。民泊施設整備や外国人のための観光ボランティ

アガイド派遣事業などを行い、受け入れ環境を整備します。  

 

③  デジタル化も一つの手段ですが、市民サービス向上のために事務の合理化

を図ってください。市民の意見を取り入れるために市民がいる委員会を作っ

て改善してください。  

回答（企画部長）  

   キャッシュレス決済や書かない窓口などのデジタル化を進め、市民サービス

の向上に努めます。地域情報化懇談会や行政改革懇談会には市民委員も参加

しており、ご意見を受けて改善に取り組んでいます。  

 

④  災害遺児の受け入れについてはどのように検討していますか。  

回答（企画部長）  

 災害時はネットワークを持つ N P O 法人の力を借りることを想定していま

す。大きな課題として今後研究していきます。  

 

⑤  市外から来た人が立ち寄る場所がないと感じます。説明を聞きながら陶器

などを買える、道の駅のような場所があるといいと思います。  

回答（環境文化部長）  

 道の駅の建設は難しいですが、本町オリベストリートなど、陶器が購入で

き、グルメを楽しめる場所があります。市外からいらした方にご紹介いただ

くようお願いします。  

 

 

 

 

回覧 
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⑥  様々な人が交流センターに出入りします。職員へのカスハラや不審者への

対策はどのようにされていますか。  

回答（環境文化部長）  

 カスハラはどの窓口でもあることなので、市役所全体で対応を考えていきま

す。公共施設には防犯カメラ等を設置し、引き続き来館者も含め安全対策に

努めていきます。  

 

⑦  地域のボランティア活動を次世代へ繋げるためには、町内会へ新しい方が

加入しないことなどが課題です。市の対策を教えてください。  

回答（環境文化部長）  

若い人に町内会へ参加いただくよう、区長会で対策について意見交換を

し、市としてもできることからやっていきます。  

 

⑧  根本地域の特性をどう見ているか数字で教えてください。今後のこの地域

の発展についても考えを聞かせてください。  

回答（市長）  

 根本地域は 3 0 年後の人口が 6 0％前後になると推計されています。地域力

があり、自治意識が高い地域なので、住みやすい地域として注目されるよう

に施策を行う地域だと考えています。  

 

⑨  農業振興地域を農業地として維持するには人口減少と高齢化が課題です。

土地利用の在り方に柔軟性をもって具体的に検討してほしいです。  

回答（都市政策課長）  

 農業振興と都市化のバランスは重要だと考えています。都市計画の枠組みの

中でどう工夫できるか考えます。  

 

⑩  調整区域や農業振興地域を宅地化できる方法を教えてください。  

回答（市長）  

 調整区域から外れることは難しいです。また、仮に調整区域を外した場合、

宅地化するにはインフラ整備等に大きな予算がかかります。既存のインフラ

等の老朽化への対策も必要ですので、宅地を広げるのではなく、現在宅地と

なっている区域を上手く生かしたいと考えています。  


